

# Fußball

## AUFGEGABERLT

### ● Punkte liegen gelassen

Der **ASK St. Valentin** blieb beim 0:0 gegen Hörsching zwar im vierten Spiel in Folge ungeschlagen. Dabei ließ man jedoch viele Chancen ungenutzt. „Nach einer halben Stunde müssen wir da auf jeden Fall schon längst führen, das ist ganz klar. Das haben wir leider nicht geschafft, weil wir die ganzen Chancen verstreichen haben lassen, das sollte uns natürlich auch nicht passieren“, weiß Sportlicher Leiter Jovica Sormaz. Insgesamt traf man dreimal Aluminium. „Und fünf Hunderter haben wir auch noch liegenlassen. Dann kann man nicht gewinnen. So gesehen sind es schon zwei verlorene Punkte.“ Am kommenden Wochenende sollen nun auswärts gegen Rohrbach wieder drei Punkte aufs Konto wandern.